



Wochenprogramm 1. bis 7. August

SA, 01.08	SO, 02.08	DO, 06.08	FR, 07.08
 ●●● Bundesfeier Bucht Spiez Brunch, musikalische Unterhaltung und Kinderschminken. 🕒 10:00 - 13:00 Uhr 📍 spiez.com/events ●●● Spiezer Wein: Degustation und Verkauf, Rebbaud Spiez 💰 Kosten Sie den spritzigen Spiezer Weisswein und erfahren Sie dabei Wissenswertes über die Spiezer Weinkultur. CHF 20.00 🕒 11:00 - 14:00 Uhr 📍 alpineweinkultur.ch ●●● Bundesfeier Faulensee 1. August-Feier mit Live-Musik und Wassersportgeräte testen. Beim Tourismusbüro Faulensee. 🕒 ab 13:00 Uhr 📍 spiez.com/events ● Heimat- und Rebbaumuseum Besuchen Sie das traditionelle Museum. Swissness pur! Kollekte 🕒 14:00 - 17:00 Uhr 📍 museum-spiez.ch	● Heimat- und Rebbaumuseum 🕒 14:00 - 17:00 Uhr 📍 museum-spiez.ch MO, 03.08 Heute kein Programmpunkt. Entdecken Sie eines der täglichen Angebote! DI, 04.08 ●● Bio-Märit, BlumenGarten Regionale Bioprodukte, frisch geerntet & jede Woche für Sie da. 🕒 08:00 - 12:00 Uhr 📍 bioriern.ch ●● Führung Festung KP Heinrich, Hondrich 💰 Erkunden Sie die unterirdische Welt des im 2. Weltkrieg und Kalten Krieg genutzten Kommandopostens. CHF 10.00 🕒 18:00 Uhr 📍 festung-heinrich.ch MI, 05.08 ●● Führungen Artilleriewerk Faulensee 💰 Erfahren Sie Wissenswertes über das Leben in der Anlage während des 2. Weltkrieges. Ab CHF 12.00 🕒 ab 16:30 Uhr 📍 artilleriewerk-faulensee.ch	●● Abendsegeln, Segelschule 💰 Steigen Sie ein und segeln Sie dem Sonnenuntergang entgegen. CHF 50.00 🕒 17:00 - 18:30 Uhr 📍 segelschule-thunersee.ch  ● Kulinarisches Zügli 💰 Gemütlich fahren Sie mit dem Spiezer Zügli zu drei Spiezer Restaurants, wo jeweils Vorspeise, Hauptgang oder Dessert serviert wird. CHF 78.00 🕒 18:30 Uhr 📍 spiez.com/kulzuegli ● Spiezer Orgelkonzerte: Symphonische Orgel (Stephan van de Wijgert) Ref. Kirche Spiez. Kollekte. 🕒 19:00 - 20:00 Uhr 📍 spiezerorgelkonzerte.ch ●● OpenAir-Konzert: Los Serej, BlueTurtle 💰 Ein Trio, das sich stilistisch zwischen Liedermachertum, Rap, Jazz und moderner Popmusik bewegt – poetisch, persönlich und eigenständig. CHF 20.00 🕒 20:30 Uhr 📍 blueturtle.ch	● Bio-Märit, BEKB-Vorplatz (Kronenkreisel) Spiez 🕒 08:00 - 12:00 Uhr 📍 bioriern.ch  ● KJAS-Sommerfest, Bucht Spiez Wasserrutschbahn, Zirkus-Vorstellung, Zirkus-Workshop, Schokoküsse-Schleuder, Foto-box, Spielmobil und vieles mehr. 🕒 14:00 - 19:00 Uhr 📍 kjas.ch ● Spiezer Wein: Degustation und Verkauf, Rebbaud Spiez 💰 🕒 17:00 - 19:00 Uhr 📍 alpineweinkultur.ch ● orchestra giovane – Mambo!, Lötschbergsaal Unter der musikalischen Leitung von Solveig Lindroos präsentiert Ihnen das orchestra giovane einen feurig-musikalischen Abend mit Werken von Bernstein, Haeni und Strawinsky. 🕒 ab 19:30 Uhr 📍 giovane.ch Ausstellungen ● Kunstausstellung, Schloss Spiez: «Otto Nebel. Farbe Sprache Form»

Tägliche Angebote

- Erlebnispfad und Rebsortengarten im Rebberg
- SmarTrails – «Entdeckungstour durch Spiez»
- Strandweg Spiez-Faulensee
- Spielzeugmuseum
- KrimiSpass
- Kanuweg Thunersee
- Spiezer Zügli
- Ludotrail – «Spiel dich durch Spiez»
- Minigolf
- Freibad Spiez
- Beach Arena
- Funpark
- Wellnessen
- Schloss Spiez
- E-Bike mieten
- E-Auto mieten
- Sealander mieten
- Kino Movieworld
- Bowling
- Einigen der Weg
- Fliegenfischen

Legende

- Ausflüge & geführte Touren
- Events
- Kulinarik
- Sport
- Kultur & Tradition
- Familienprogramm
- 💰 Kostenpflichtiges Angebot
- 📄 Anmeldung erforderlich



Weekly programme August 1st - 7th

SAT, 01.08	SUN, 02.08	THUR, 06.08	FRI, 07.08
 ●●● National Day at Spiez Bay Brunch, musical entertainment and face painting. 🕒 10:00 AM - 13:00 PM 📍 spiez.com/events ●● Spiezer Wein: Tasting and sale, Vineyard Spiez 💰 Taste the Spiezer sparkling white wine and learn about the Spiezer wine culture. CHF 20.00 🕒 11 AM - 2 PM 📍 alpineweinkultur.ch ●●● National Day in Faulensee 1st August celebrations with live music and watersports by the tourist office Faulensee. 🕒 from 1 PM 📍 spiez.com/events ● Museum of local history and viniculture Visit the traditional museum. Pure Swissness! Collection 🕒 2 - 5 PM 📍 museum-spiez.ch	● Museum of local history and viniculture 🕒 2 - 5 PM 📍 museum-spiez.ch MON, 03.08 Today there is no activity. Please enjoy one of the daily attractions. TUE, 04.08 ● Organic market, BlumenGarten Weekly market with seasonal organic produce from the region. 🕒 8 AM - noon 📍 bioriem.ch ●● Guided Tour KP Heinrich Fortification 💰 Experience Swiss history! Discover the underground world of the command post Heinrich which was used in the 2nd World War and Cold War. CHF 10.00 🕒 6 PM 📍 festung-heinrich.ch WED, 05.08 ●● Guided tours in the Artillery Fortifications Faulensee 💰 📍 artilleriewerk-faulensee.ch Learn interesting facts about life in the facility during the 2nd World War. CHF 12.00 🕒 from 4:30 PM 📍 artilleriewerk-faulensee.ch	●● Sailing in the evening, sailing school 💰 Come on board and sail towards the sunset. You will be accompanied by experienced skippers. CHF 50.00 🕒 5 - 6:30 PM 📍 segelschule-thunersee.ch  ● Culinary train 💰 Casually ride the Little Fun Train to three Spiezer restaurants, where each will serve either a starter, main course or dessert. CHF 78.00 🕒 6:30 PM 📍 spiez.com/kulzuegli ● Spiezer orgel concerts: Symphonische Orgel (Stephan van de Wijgert) Ref. Church Spiez. Collection. 🕒 7 - 8 PM 📍 spiezerorgelkonzerte.ch ●● OpenAir-concert: Los Serej, BlueTurtle 💰 A trio whose style ranges from songwriting, rap, jazz and modern pop music - poetic, personal and individual. CHF 20.00 🕒 8:30 PM 📍 blueturtle.ch	● Organic market, BEKB Square 🕒 8 AM - noon 📍 bioriem.ch  ● KJAS-Summer Festival, Bucht Spiez Water slide, circus performance, circus workshop, chocolate marshmallow catapult, photo box, playmobil and much more. 🕒 2 - 7 PM 📍 kjas.ch ● Spiezer Wein: Tasting and sale, Vineyard Spiez 💰 🕒 5 - 7 PM 📍 alpineweinkultur.ch ● orchestra giovane – Mambo!, Lötschbergsaal Under the musical direction of Solveig Lindroos, the orchestra giovane presents a passionate evening of music featuring works by Bernstein, Haeni, and Stravinsky. 🕒 7:30 PM 📍 giovane.ch Exhibitions (all week) ● Kunstaussstellung, Schloss Spiez: «Otto Nebel. Farbe Sprache Form»

Exhibitions (all week)

● **Kunstaussstellung, Schloss Spiez: «Otto Nebel. Farbe Sprache Form»**

Daily attractions

- Nature vineyard trail
- SmarTrails «Discovery-tour through Spiez»
- Strandweg Spiez-Faulensee
- Toy Museum
- Fun Crime Thriller
- Lake Thun canoeing trail
- Spiez Fun Train
- Ludotrail – «Play your way through Spiez»
- Minigolf
- Beach Arena
- Pool and lake resort
- Funpark
- Wellness
- Spiez Castle
- Cinema Movieworld
- E-Bike renting
- E-Auto renting
- Sealander renting
- Bowling
- Einigen „The Walk“
- Fliegenfischen

Legend

- excursions & guided Tours
- events
- culinary
- sport
- culture & tradition
- family program

💰 charged offers

📄 registration required